

Divulgación de la ciencia y difusión cultural

Luis Estrada

La ciencia es una parte de la cultura humana por lo que todo esfuerzo de difusión cultural debe incluirla. Sin embargo esta inclusión no es trivial ya que la ciencia es cada día más especializada y avanza con gran rapidez. La divulgación de la ciencia es la forma actual de difundir el conocimiento científico por lo que ella debe formar parte de todo proyecto de difusión cultural.

Es claro que una buena labor de divulgación de la ciencia debe presentar el conocimiento científico en forma accesible al público general, preferentemente de manera amena, buscando dar una visión panorámica del Universo. Empero ésto no es suficiente pues la ciencia es una forma especial de conocimiento por lo que es indispensable mostrar este atributo.

Con los programas de difusión cultural se pretende elevar la calidad de la vida de los pueblos, enriqueciendo sus conocimientos, destacando los grandes valores de la obra humana y descubriendo los múltiples aspectos del disfrute cultural. Por lo tanto la ciencia es uno de los temas de esa labor y lo que falta es incorporarla e integrarla a tales programas, esto es, hacerla, prácticamente, una parte de la cultura.

1